

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novel_luis@yahoo.com.mx

Inspectores

El gobierno mexiquense firmó con el municipio de Acambay, el primer convenio de coordinación en materia de verificación administrativa, con el que se busca frenar actos de corrupción de inspectores comerciales, ya que ese fue otro de los grandes compromisos de la hoy gobernadora **Delfina Gómez**. El convenio contempla que 19 personas servidoras públicas con funciones de verificación de Acambay, se incorporen al Registro Estatal de Inspectores (REI) con la entrega de una credencial con un código QR, que al momento de ser escaneado, podrá confirmar su identidad y autorización de la visita de verificación para aumentar la confianza ciudadana. Esto es un gran paso de protección para los dueños de las unidades económicas, porque no podrán ser sorprendidos por personas que usurpan funciones o podrán hacer los reportes correspondientes.

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Guardia Nacional, Fiscalía General de Justicia mexiquense (FGJEM), Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Dirección de la Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Coacalco, liberaron a 22 personas de nacionalidades de India y Vietnam, que se encontraban presumiblemente privadas de la libertad al interior de un inmueble ubicado en este municipio y detuvieron a dos probables secuestradores. Los liberados, narraron que dos personas les impedían salir del inmueble, mismas que presumiblemente habían solicitado dinero vía telefónica a sus familiares para no causarles daño y dejarlos en libertad. Terrible todo lo que los migrantes viven en nuestro país.

El Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de México, impugnó la sentencia por la cual el Tribunal Electoral del Estado de México le retiró una diputación de representación proporcional. De esta manera se mantiene la defensa de los espacios que le corresponden en la Legislatura mexiquense. En la demanda se combate la sobre representación del grupo de Morena, en detrimento del PRI y se solicita que sea respetado el principio de autenticidad del sufragio. Pues seguirá la batalla en tribunales por parte de todos los partidos.